

Estetica-perfect beauty: „Best in Medical Beauty“

Im Rahmen des 4. Münchner Symposiums für Medical Beauty wurde das Kosmetikinstitut Estetica-perfect beauty auch 2015 erneut mit dem Gütesiegel „Best in Medical Beauty“ ausgezeichnet.

Mit diesem Gütesiegel werden die besten Institute aus Deutschland, Österreich und der Schweiz prämiert. Durch höchste Kompetenz in fachlicher Beratung, Behandlungsqualität und Gesamt-

Angebot konnte sich auch dieses Mal das Institut Estetica-perfect beauty aus Maintal gegen rund 900 Mitbewerber durchsetzen und zählt somit offiziell zu den Besten der Branche!

Inhaberin Christine Kaufeld-Ziegler: Es macht mich unheimlich stolz, dass wir auch dieses Mal wieder diese besondere Auszeichnung erhalten haben und es bestätigt mich darin, dass voller Einsatz

stetige Weiterbildung im In- und Ausland, sowie Leidenschaft für den Beruf Garantien für zufriedene Kunden sind. Durch unsere Spezialisierung auf Wirkstoffkosmetik und apparative Behandlungen ist

es immens wichtig, auch im medizinischen Bereich stets auf dem Laufen-



den zu bleiben. Das Symposium für Medical Beauty bietet uns hier die Gelegenheit uns auch mit Fachärzten, Dermatologen und

Schönheitschirurgen auszutauschen.

Besonders überzeugend fand die Jury auch das qualitativ auf höchstem Niveau ausgeführte Leistungsangebot bestehend aus professioneller Hautanalyse, dermocosmetischen Anti-Aging-Behandlungen, Permanent Make-up, dauerhafte Haarentfernung und Bodyforming. Estetica-perfect beauty arbeitet ausschließlich mit Kosmetikprodukten renommierter Firmen wie Reviderm und Babor.

Weitere Informationen:

www.estetica-ck.de